



R5 泉学舎協議会  
文責 島田

第4回泉学舎協議会が開催されました。  
今回は、下期の学校評価アンケートの結果概要の説明、本校の学力の概要の説明、1年間の教育活動の紹介、次年度の取組の熟議を行いました。  
今回、熟議の結果から、以下のようなご意見が出ました。

【次年度の取組】

- ①今年度行った取組（お茶摘み、門松作り、昔遊び等）を継続してはどうだろうか。
- ②お茶摘みについての意見
  - ・お茶を摘んだ後、何か作ってみては？
  - ・製茶にするまでをどうにかしないといけない。
  - ・各学年で製茶するまでの過程を体験してみてもどうか。
  - ・たくさんの団体があるので、連携してみてもどうか。
  - ・活用方法について、児童生徒が自ら調べてみるもどうか。
  - ・お茶祭りでも製品化したものを出してみてもどうか。

以上のような意見が出ました。特に、いつも行っている「お茶摘み」のご意見が多く、摘んで持って帰るだけではもったいないのではというご意見が多かったようです。また、せっかくの活動なので、地域や保護者、八農泉分校等とコラボするのもいいのではないかとご意見が出ました。このような活動を継続することで、「泉のよさ」を実感できるようになるのではないかと思います。次年度に向けて、本年度のうちから、計画を進めていければと思っています。



計4回の協議会でしたが、委員の皆様ありがとうございました。また、委員の井上優代様におかれましては、今回の協議会をもって委員を辞められます。長い間、泉小中学校の教育活動にご尽力いただきまして、ありがとうございました。

本年度は、生徒会の参加も行いました。また、泉学舎協議会主催で門松作りも実施できました。昔遊びも行う予定でしたが、インフルエンザ感染防止のため、延期しました。たくさんの活動を支援いただきましたのも、泉学舎協議会委員の皆様のおかげです。ありがとうございました。

次年度も、たくさんの活動を支援いただければと思います。そして、よりよい泉小中学校になるようにご支援をお願いいたします。



学校HP

地域学校協働活動(放課後子ども教室)を紹介



○ 県立あしききた青少年の家  
 かから来校さいれた、モルック  
 を教えたい、だきましてあ  
 る的。ルックスはポ一ツで  
 す。子供たちも楽しめた。負  
 がら行っが、出ている子  
 けは涙が、まいる子  
 たちも・・・。

地域学校協働活動(様々な活動)①を紹介

3年生の学習が、社会科の学習、昔の道具、道具、に  
 ついて、泉学舎協議会の見学の機会を、多岐にわたる  
 だる昔道の用具が、多く、大興奮して  
 す。また、先日の文化祭でも、昔の  
 道具の展示もあり、まだ、地域  
 にはたくさんの道具が残っているのだなと実感したところ  
 です。坂梨様ありがとうございました。



また、先日の文化祭でも、昔の道具の展示もあり、まだ、地域にはたくさんの道具が残っているのだなと実感したところ  
 です。坂梨様ありがとうございました。

地域学校協働活動(様々な活動)②を紹介

5・6年生の家庭科の学習で、ミシンの学習が、難しい学習です。サポートに地域の先生に、ミシンの指導に来ていただき、おかげさまで、子供たちがミシンの扱いに慣れ、作品を作ることができました。指導していただきました佐伯様、坂梨様、山田様、立川様ありがとうございました。

